

High School Life

Das Leben in einem Internat ist nicht immer einfach

Von blue_fullmoon

Ankunft

Bereits seit einer halben Stunde fuhr der Bus vom Bahnhof zu seinem Ziel. Sein Ziel war das neugebaute Internat Konoha High. Gefüllt war er mit mehreren Schülern, die es kaum erwarten konnten endlich ihre neue Schule zu erreichen. Denn dieses Gebäude würde für die nächste Zeit ihr zu Hause sein. Einige der Schüler freundeten sich bereits miteinander an und es wurden heftigst Neuigkeiten ausgetauscht. Als der Bus endlich durch das große Schultor fuhr, versuchte beinahe jeder einen Blick durch das Fenster zu erhaschen.

Was sie sahen, ließ ihnen den Atem stocken. Von außen sah ihre Schule aus wie ein Schloss, mit vielen großen schönen Fenstern, die viel Licht in das Gebäude ließen. Vor dem Eingangstor, das aus einem massiven und dunklen Holz gefertigt war, erstreckte sich ein kleiner Garten. Da das Schuljahr im Frühling begann, war der Garten mit vielen bunten und verschiedenen Blumen bestückt. In der Mitte befand sich ein kleiner geschmackvoller Brunnen und der kleine Garten war von Bäumen umzäunt. Auf dem Parkplatz, auf den sie gerade fuhren standen schon 6 Busse, aus denen bereits Schüler strömten.

Dieses Internat würde 4 Klassenstufen beherbergen und die Direktorin Tsunade war bekannt dafür, eine strenge aber gerechte Person zu sein. Endlich hielt der Bus an und die Türen öffneten sich. Als würde ihr Leben davon abhängen drängte sich der Großteil der Schüler aus dem Bus und stürmte auf das Tor zu.

Als sich endlich alle in der Eingangshalle versammelt hatten, stand eine vollbusige Blondine in der Mitte des Raumes. "Für alle, die mich nicht kenne, ich bin eure Direktorin Tsunade. Wie ihr sicherlich bereits gesehen habt, hängen auf dem großen schwarzen Brett zu eurer Rechten viele Zettel. Diese sind Listen, auf denen draufsteht in welcher Klasse ihr seid und mit wem ihr euch ein Zimmer teilen werdet. Falls ihr es noch nicht wisst, es werden sich immer 4 Schüler bzw. Schülerinnen eine Suit und zwei davon ein Zimmer teilen. Und nun hört gut zu, denn ich werde mich nicht wiederholen: Dieses Internat erlebt zwar jetzt sein erstes Jahr, aber von uns wird erwartet, dass es zu einer Elite Schule wird.

Das heißt für euch, dass man von euch selbstständiges Lernen und Disziplin erwartet. Ein Verstoß gegen die Schulregeln wird schwer bestraft. Haltet euch einfach an die Regeln und lernt fleißig. Dann werdet ihr keine Probleme bekommen und ihr werdet eine schöne Schulzeit genießen können", erklärte die Direktorin mit ihrer strengen Stimme. "Sucht euren Namen und eure Zimmernummer. Die nächsten drei Tage

stehen euch zur Verfügung, damit ihr euch mit eurem Zimmerpartner bekannt machen könnt und mit den Räumlichkeiten vertraut werdet. Ab Donnerstag beginnt um 8 Uhr der Unterricht. Es wäre euch geraten pünktlich zu erscheinen"